



みなみ小だより

学校教育目標

学び合う子

助け合う子

鍛え合う子

学校だより 10月号
鹿沼市立みなみ小学校
TEL 0289-75-4021
令和元年10月発行
文責：後藤 勝浩

一人一人にとって実りある秋に…



●木々が色づき始め、日に日に秋の深まりを感じる季節となりました。「天高く馬肥ゆる秋」と表現される快適な気候のもと、子どもたちは充実した学校生活を送っています。

学校行事に積極的に取り組んで自分らしさを発揮している子ども、学習や読書に集中して学びを深めている子ども、スポーツに熱中して達成感を感じている子ども、それぞれにとって実りある秋となるように、これからも、子どもに寄り添ったきめ細やかな“本校ならではの教育”を行っていききたいと思います。



みなみ小学校 実践公開ならびに公開授業研究会



●10月18日（金）に令和元年度 実践公開ならびに公開授業研究会を開催しました。全国から約50名の先生方を迎え、以下の3つのテーマで実践公開を行いました。

【テーマ1】児童の学び直しの時間「パワーアップタイム」

【テーマ2】「読みのアセスメント MIM」の活用について

【テーマ3】学び合う関係づくりを求めて

授業研究会では、1年生の音楽と5年生の算数（少人数指導）の授業を公開し、授業研究会を行いました。宇都宮大学の松本敏 教授、国立特別支援教育総合研究所の涌井恵 主任研究員、鹿沼市教育委員会 吉江紫 指導主事を指導者に迎え、充実した研究会を行うことができました。今後も、これまでの研究の成果を生かして特別支援教育に取り組んでいきたいと思ひます。



安全マップ作りをしました。

●9月26日のいきいきタイムの時間に、今年度初めての取組として「安全マップづくり」を行いました。登校班ごとに集まり、通学路安全点検の時の記録(写真)をもとに、①登下校ルートの確認 ②危険箇所の確認を行いました。完成したものは、後日ホームページにも掲載したいと思います。



南押原地区民生委員さん学校訪問

●9月27日、南押原地区の民生委員様3名が来校し、南押原地区の様子や本校児童に関することについて懇談を行いました。

小中連携のあり方についても話題にのぼり、9年間を見通した教育の必要性について考えさせられました。いつも、温かく子どもたちを見守ってくださっていることに、感謝いたします。



6年生が修学旅行に行ってきました。～鎌倉・横浜・千葉方面～

●10月3日(木)4日(金)の2日間、6年生は修学旅行に出かけてきました。1日目は、鎌倉・横浜方面、2日目は千葉方面でした。「学ぼう!歴史 守ろう!ルール 深めよう!絆 みんなでつくろう 最高の思い出」という自分たちの目当てに向かって、最上級生らしくお互いに協力して行動する姿が、多くの場面で見られました。大人の社会の中で集団行動する修学旅行は、これまでの宿泊学習には無かったような場面に多く遭遇します。ルールやモラルを守り、自分たちの言動に責任をもつことが多く求められるのです。

今回の1泊2日の修学旅行は、運動会で培ったクラスの団結力を見事に発揮したものでした。みなみ小のリーダーとして、残り半年間活躍してくれることを確信した2日間でした。



PTA 家庭教育学級～第4回講座・閉級式～

●10月9日に、家庭教育学級の最終回を実施しました。Herbal Scent セラピスト 内田優子様を講師に招いて、バスボムとハンドクリーム作りを行いました。

その後は、閉級式を行い今年度の活動を終わりました。参加して下さった皆様、ありがとうございました。



もみじ会食 ～全校給食～

●10月10日に、もみじ会食を行いました。学校の自然に親しみながら、きょうだい学級の児童同士の交流を図るのが目的です。さわやかな秋空のもと、屋外で楽しく会食しました。



【この日の給食のメニュー】 やきそば・牛乳 オムレツ・ブロッコリー・原宿ドック